
Herr Dr. Reith bittet um Mitteilung, ob das Gespräch mit dem Grundstückseigentümer bereits 
stattgefunden hat. 
 
Dieses wird von der Verwaltung verneint. Die Verwaltung wird sich der Sache annehmen. 
 


